
 
RM Homfeldt erklärt, dass er den Antrag zurückzieht, da er die Gefahr sieht, dass 
tatsächlich ein Zeichen an die interkommunale Familie gesetzt wird, dass dieser Stadtrat sich 
gegen eine interkommunale Zusammenarbeit ausspricht und er dieses Signal für falsch hält.  


